
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０年１１月２９日               NO,６７９ 

 

赤岩のはなし 

 日影南郷の旧南郷小学校前の県道を 

挟んだ山に、赤みをおびた崖があり、 

赤岩とよばれています。 

 赤岩の前の河原になっているあたり 

にむかしお寺があり、住職はいつも稲を干すのに早く日がか

げってしまうので、「日が早くかげってしまうので、あの岩

がじゃまだ。じゃまだ」とつぶやいていたら、大岩が寺の方

に向かって崩れ落ち、寺を押しつぶしてしまいました。 

 崩れた崖は、根利川を一カ月にわたりせき止め、そのあと

このあたりを沼河原とよばれるようになったとのことです。 

根利のスズしょうぎ 

 根利のスズしょうぎは、江戸時代の文化年間に信州伊那地

方から導入されたといわれ、家内工業として広まりました。 

今では、プラスチックの普及により

衰退してしまいましたが、根利のスズ

しょうぎは現在、群馬県ふるさと伝統

工芸品に認定されています。 
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。 

 12 月定例市議会が 12 月 1 日開会し、小中学校の生徒一人一人が使う

パソコンの購入、利根郡の各町村との定住自立圏の形成に関する協定の締

結について、（仮称）平川小水力発電所建設工事請負契約の締結、沼田市名

誉市民（宮川ひろ氏）決定の同意、一般会計補正予算などが審議されます。 

 一般質問は、12 月 3 日からはじまり 7 日までの 3 日間で 11 人の議員

がおこなう予定です。 

 大東議員の一般質問 

１、沼田市公共施設等総合管理計画について 

状況とこれからの取り組みについて 

２、生き生き長寿のまちづくり計画について 

 第 8 期計画について 

３、新型コロナウイルス感染症対策について 

 感染拡大防止について 

 21 日と 22 日に開かれた本町通りのミニミニゑびす

講に合わせ、袴姿で旧土岐家住宅洋館や旧沼田貯蓄銀行

などの大正時代の建物や街なかを散策してもらう「大正

ロマンの街歩き」がおこなわれました。 

 両日とも予約した 1 

0 人の女性が写真撮影 

や街歩きを楽しんでい 

ました。 

 参加者のなかには、 

市外や台湾からの参加 

者もいました。 

 市内の小中学校と利根沼田の高校の生徒が市長や教

育長に市政を問う、「子ども議会」が 21 日、テラス沼

田 5 階の議場で開かれました。 

        25 人の生徒が第 1 組と第 2 組に分

かれ、全員が一般質問をおこない市長や

教育長に、沼田市の活性化、観光客の増

加、障がい者への理解を深めることなど

の提言をおこないました。 

 官製談合防止法違反及び契約関係競売入札妨害の疑いで市役所の課長が

逮捕された事件で２５日、市議会全員協議会が開かれました。 

 市長は、「事実関係を把握し、厳正に対処する。発生に至った原因を徹底

的に調査し、再発防止に努め市民の信頼を回復したい」と述べました。 

 第３者委員会を設置し真相を解明するよう求める意見や再発防止に取り

取り組むことなどの意見が出され、第３者委員会を設置について総務部長

は、「内部で調査し、必要があれば設置したい」と答えました。 

 訂   正 

「やまびこ」ＮＯ，６７８号で、沼田市電子マネー実証実

験開始を 1 月 18 日からとお知らせしましたが、正しくは

12 月 18 日からスタートの予定です。 

※大東議員の一般質

問は、12 月 4 日午

後 1 時 20 分ごろ

からの予定です。開

始時刻は、変更にな

る場合があります。 


